

Referenzanlage mit Wärmepumpe Luft/Wasser



Einfamilienhaus, Goldach

- Wärmeerzeuger

Neu wird das Einfamilienhaus mit einer Luft/Wasser-Wärmepumpe mit einer Leistung von 12.86 kW beheizt. Der bestehende Öltank wurde fachgerecht entsorgt, wodurch der Raum umgenutzt werden konnte. Ein Pufferspeicher mit 400 L Volumen gewährleistet die Energielieferung in Sperrzeiten.

- Planung

Die Baueingabe an die Gemeinde inklusive der notwendigen Lärmschutzberechnung wurde durch uns erledigt.

- Wärmeverteilsystem

Da die installierten Heizkörper bereits dem heutigen Standard entsprechen, mussten sie nicht ersetzt werden.